



## Landammann und Regierungsrat des Kantons Uri

Eidgenössisches Departement für auswärtige Angelegenheiten EDA  
Direktion für Völkerrecht  
Sektion Humanitäres Völkerrecht  
Bundeshaus Nord  
3003 Bern

### **Änderungen des Römer Statuts des Internationalen Strafgerichtshofs vom 10. und 11. Juni 2010 betreffend das Verbrechen der Aggression und Kriegsverbrechen; Vernehmlassung**

Sehr geehrter Herr Direktor  
Sehr geehrte Damen und Herren

Am 27. Juni 2013 hat das Eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten (EDA) den Regierungsrat im Rahmen eines Vernehmlassungsverfahrens eingeladen, zu den Änderungen des Römer Statuts des Internationalen Strafgerichtshofs vom 10. und 11. Juni 2010 betreffend das Verbrechen der Aggression und Kriegsverbrechen Stellung zu nehmen. Für die Möglichkeit zur Stellungnahme danken wir Ihnen.

Wir begrüßen die Aufnahme des Verbrechens der Aggression in das Statut, zumal die verstärkte Durchsetzung des allgemeinen Gewaltverbots im Interesse der Schweiz liegt. Weiter begrüßen wir auch die Erweiterung des bestehenden Tatbestands des Kriegsverbrechens, weil sie dem von der Konfliktart unabhängigen Unrechtsgehalt dieser Taten Rechnung trägt.

Sehr geehrter Herr Direktor, sehr geehrte Damen und Herren, wir danken Ihnen für die Gelegenheit zur Stellungnahme und grüssen Sie freundlich.

Altdorf, 6. September 2013



Im Namen des Regierungsrats

Der Landammann

Der Kanzleidirektor

Josef Dittli

Roman Balli